

Steinfurt

## Relaunch fürs Portal

**[02.04.2013] Die Website der Stadt Steinfurt wurde vollständig überarbeitet. Für die Nutzung von unterwegs bietet die Kommune jetzt auch eine mobile Version ihres Internet-Auftritts an.**

Die Stadt Steinfurt verfügt über einen neuen barrierefreien Internet-Auftritt, der auf der Software active-City der Firma net-Com basiert. Das völlig überarbeitete Portal wartet mit einer Reihe von Neuerungen auf, die eine einfachere Bedienung durch die Besucher gewährleisten und das Auffinden der gesuchten Informationen vereinfachen sollen. So gliedert sich die Web-Präsenz nach Herstellerangaben in fünf Rubriken, denen jeweils eine Übersichtsseite mit allen wesentlichen Informationen zum Thema vorangestellt wurde. Auch inhaltlich wurde das Portal erweitert: Mithilfe des Varius-Moduls von active-City wurden Datenbanken zu Publikationen des Stadtarchivs, Gewerbeimmobilien und Baugrundstücken integriert. Parallel zum Relaunch präsentierte Steinfurt eine mobile Variante seiner Website. Unter Verwendung der Daten des Stadtportals wurden die Informationen speziell für Nutzer von Smartphones aufbereitet. So besteht beispielsweise die Möglichkeit, Ansprechpartner der Verwaltung über den Klick auf die Telefonnummer direkt zu kontaktieren oder bei der „Bürgerkarte online“ ein Bild der Schadensmeldung beizufügen.

(CS)

<http://www.steinfurt.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Barrierefreiheit, Steinfurt